

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penyajian data dan analisis data yang telah disajikan di atas, maka penulis dapat menyimpulkan penelitian ini sebagai berikut:

Persiapan siswa dalam menghadapi ujian pada mata pelajaran ekonomi SMA Negeri 1 koto Kampar hulu Kabupaten Kampar berdasarkan hasil angket mencapai 67,53% dikategorikan baik yakni berada pada rentang 61%-80%.

Berdasarkan hasil di atas bahwa Upaya persiapan siswa dalam menghadapi ujian pada mata pelajaran ekonomi di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 koto Kampar hulu Kabupaten Kampar tergolong baik.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan, maka penulis ingin menyampaikan saran kepada beberapa pihak:

1. Kepada siswa SMA Negeri 1 Koto Kampar Hulu Kabupaten Kampar hendaknya supaya membiasakan untuk belajar aktif dan serius jauh-jauh sebelum ujian tiba, seperti mengikuti mengikuti pelajaran di sekolah, mencatat, membuat ringkasan, menghafal, mengulang (*review*) kembali pelajaran yang telah diberikan oleh gurunya.

2. Kepada siswa hendaknya menjaga kondisi badannya sebelum menghadapi ujian karena kondisi badan merupakan kunci untuk mampu belajar secara efisien dan efektif juga modal utama dalam menghadapi ujian.
3. Untuk mengikuti ujian siswa dapat mempersiapkan dirinya dari segi pengetahuan, kesehatan dan m 59
4. Kepada guru yang mengajar di SMA Negeri 1 Koto Kampar Hulu Kabupaten Kampar hendaknya memotivasi siswanya supaya belajar lebih giat lagi, membimbing segala aktivitas belajar di sekolah, memberikan ulangan, berdiskusi, memberikan rangkuman dari setiap pelajaran, sehingga siswa tidak merasa kesulitan nantinya dalam menghadapi ujian.
5. Kepada orang tua siswa SMA Negeri 1 Koto Kampar Hulu Kabupaten Kampar hendaknya memberikan perhatian dan motivasi terhadap anak sehingga timbul minat dalam diri anak untuk rajin belajar dirumah sebelum ujian tiba.

Demikian kesimpulan dan saran-saran yang dapat penulis kemukakan melalui tulisan yang sederhana ini. Penulis mengharapkan mudah-mudahan tulisan ini bermanfaat adanya terutama bagi penulis dan juga bagi pembaca. Akhirnya kepada Allah kita kembalikan segalanya.